

TONY HANNYA

DARK INDUSTRIAL TECHNO

www.tonyhannya.com





Der Unbekannte in Schwarz - Tony Hannya gehört zu den bekanntesten DJs und Produzenten der Schweiz. Mit seinem Markenzeichen - die schwarze Samurai Maske, wurde er zu einer Ikone der Hard Techno-Bewegung. Seine Musik ist eine Mischung aus harten und aggressiven Industrial Techno, gepaart mit dunkler Horror-Atmosphäre und schranzigen Drive. Er legt weltweit auf und begeistert das Publikum mit seiner einzigartigen Energie und Bühnenpräsenz. Als Resident vom Label „Kaputt mit Stil“ etablierte sich der Zürcher-DJ und Produzent schnell in der internationalen Hard Techno-Szene. Er bleibt trotz seiner wachsenden Bekanntheit ein Mysterium. So präsent er auch ist, so wenig weiss man über ihn. Selbst die Promoter und die Veranstalter kennen das Gesicht dieses Künstlers nicht.

The unknown in black - Tony Hannya is one of the most famous DJs and producers in Switzerland. With his trademark - the black samurai mask, he became an icon of the hard techno movement. His music is a mixture of hard and aggressive industrial techno, paired with a dark horror atmosphere and crazy drive. He performs worldwide and delights audiences with his unique energy and stage presence. As a resident of the “Kaputt mit Stil” label, the Zurich DJ and producer quickly established himself in the international hard techno scene. Despite his growing popularity, he remains a mystery. As present as he is, so little is known about him. Even the promoters and the organizers don't know the face of this artist.



<https://www.facebook.com/profile.php?id=100071184104159&sk=about>



<https://www.instagram.com/tonyhannya/?locale=de-DE&hl=en>



<https://soundcloud.com/tony-hannya-official>



<https://www.youtube.com/@tonyhannya>

Contact / Booking

Hannya Cooperation GmbH

info@tonyhannya.com